

Pág.: 4 Cm2: 150,2 Fecha: 11-06-2024 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Supl. : El Sur Lectoría: 30.000 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Investigador del Incar asumió como seremi macrozonal de Ciencia

Investigador del Incar asumió como seremi macrozonal de Ciencia

Gustavo Núñez reemplazará a Sofía Valenzuela y gabinete regional vuelve a estar completo.

A casi dos meses de que el Mi-nisterio de Ciencia informara la renuncia de Sofía Valenzuela del cargo de seremi macrozonal para las regiones de O'Higgins, Maule, Nuble y Biobío, este lunes el Eje-cutivo dio a conocer que el doc-tor en Ciencias con mención en Manejo de Recursos Acuáticos Re-

novables de la Universidad de drés Bello, Austral y la UdeC. novables de la Universidad de Concepción, Gustavo Núñez se-rá quien asuma dicha función. El profesional con más de una déca-da de experiencia se desempeña-ba como investigador adjunto del Centro Interdisciplinario para la Investigación Acuícola (Incar) li-derado por las universidades An-

drés Bello, Austral y la UdeC. En una primera reunión proto-colar, el delegado presidencial re-gional (s) Humberto Toro valoría la designación y dijo que "le de-seo todo el éxito en su gestión y no me cabe duda que el nuevo se-remi llevará adelante las políticas públicas que el gobierno requiere

en esta materia". La seremi de Gobierno Jacqueline Cárdenas pon-deró que "le brindamos una cor-dial bienvenida y le deseamos todo el éxito en la gestión de la car-

tera que le toca liderar".

De esta forma, el gabinete regional vuelve a estar completo tras seis meses de sucesivas re-

nuncias: en concreto, siete secrenuncias: en concreto, siete secre-tarios ministeriales renunciaron desde mediados de diciembre, en-tre ellos Elizabeth Chávez (Edu-cación), Lorena Segura (Myjer), Sofía Valenzuela (Ciencia), Oscar Reicher (Medio Ambiente), Orly Pradena (Cultura), Claudia Soto v Gonzalo Soto (Iusticia) y Gonzalo Soto (Justicia).

